

jungeRÄTE

Kinderschminken auf der BUGA

Beim Baustellenfest dabei

Vor Kurzem gab es ein großes Festwochenende in Heilbronn, an dem unter anderem die erweiterte Karl-Nägele-Brücke wiedereröffnet und das bunte BUGA-Baustellenfest gefeiert wurde.

Das Baustellenfest war für uns Jugendgemeinderätinnen und Jugendgemeinderäte etwas Besonderes, da wir bei diesem Ereignis mitwirken durften. Die Veranstaltung begann schon um 9.30 Uhr: Morgens trafen sich alle Mithelfer, wie die Heilbronner Stimme oder auch Mitarbeiter von Tripsdrill. Es wurden verschiedene Unterhaltungsmöglichkeiten angeboten: Unter anderem gab es Spiele, Kinderschminken, Musik, Essen, oder man konnte verrückte Bilder von sich machen lassen. Das Ganze bereitete den Kindern, aber auch den Erwachsenen viel Spaß und sorgte den Tag über für abwechslungsreiche Unterhaltung.

An unserem Stand haben wir die Kinder geschminkt. Kleine Katzen, Einhörner oder Spinnenmänner spazierten nach ihrem Besuch bei uns über das Fest. Wir haben uns sehr viel Mühe dabei gegeben, um den Kindern eine Freude zu bereiten.

Am Ende war der Tag ein voller Erfolg, der sowohl den Kindern als auch uns Jugendgemeinderäten sehr viel Spaß gemacht hat.

Melanie
Puglia
Jugend-
gemeinderätin

